



MAMA'S GREENS – zwei Küsten, zwei Kontinente – Gabriel McCaslin aus Santa Barbara, Kalifornien und João Luz aus Lissabon, Portugal bereichern die europäische Live-Musik Szene schon einige Jahre in zahlreichen Bands mit ihrem instrumentalen und gesanglichen Können. Seit 2023 brennen sie gemeinsam eine Spirituose aus Blues, Folk, und Selbstgeschriebenem. McCaslins anlockende Fingerfertigkeit im Bereich Fingerstyle Gitarre bildet den Boden, auf dem Luz seine dynamischen Phrasen mit Blues-Harp und Slide Guitar entfalten lässt. Ihr erstes Album "Maybe the Dawn" erschien im Juni 2025.

Gabriel McCaslin - Gitarre, Gesang

João Luz - Dobro, Mundharmonika

MAMA'S GREENS – two coasts, two continents. Gabriel McCaslin from Santa Barbara, California and João Luz from Lisbon, Portugal have brought their accomplished musicality to the European music scene for many years; since 2023 they are collaboratively distilling the spirits of blues, folk and original music. McCaslin's magnetic fingerstyle guitar skills build a foundation for Luz's powerful phrasing on the blues harmonica and slide guitar. Mama's Greens released their first album "Maybe the Dawn" in June 2025.

Gabriel McCaslin - guitar, vocals

João Luz - slide guitar, harmonica